

Entre la Municipalidad y Canteras de Lonco

Acuerdo permitirá agilizar combate de incendios forestales en Chiguayante

Los equipos de emergencias podrán usar el agua de las lagunas y realizar rondas preventivas.

A raíz de un acuerdo colaborativo entre la Municipalidad de Chiguayante y Canteras de Lonco, los organismos de emergencia públicos y privados de la comuna podrán disponer del agua de las tres lagunas que se emplazan en el territorio de la empresa para enfrentar eventuales incendios forestales. Esta labor se focaliza en la ladera del cerro Manquimávida, zona de riesgo aledaña a zonas pobladas.

La medida se concretó a través de una reunión entre el alcalde de la comuna, Jorge Lozano –quien valoró la disposición–, y el gerente de operaciones de la empresa, Joaquín Acosta; y también permitirá la realización de patrullajes terrestres por parte de los equipos, con el fin de evitar el ingreso de terceros que pretendan generar siniestros en el sector.

“Hemos recorrido en terreno viendo los posibles riesgos de incendio, y detectado puntos de mayor peligro en los cuales reparamos caminos para facili-



La idea es optimizar la prevención y combate contra siniestros.

tar el acceso de brigadas de Conaf y Bomberos, como también realizado corta-fuegos”, precisó el gerente de operaciones de la empresa.

Cabe destacar que el acuerdo fue posible debido a la gestión de la presidenta de la junta de vecinos Lonco Valle, Flor María Sanhueza, quien recogió las preocupaciones de los vecinos,

ya que este predio se ubica aledaña a sectores poblados de Lonco Alto, Oriente, Norte y Sur.

“Me parece excelente que el alcalde participe y esté en terreno con la comunidad”, expresó la representante vecinal, destacando además la eficiente comunicación entre los distintos actores, y la rapidez con la que se enfrentan estas emergencias.